
6 Pièces

260 m²

Réf. 142LS

2 992 500 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Bienvenue  dans  cette  sublime  villa  contemporaine  neuve  nichée  dans

un domaine privé à Saint-Rémy-de-Provence, au cœur des Alpilles. La

villa,  d'une  surface  de  260m²,  est  érigée  sur  un  terrain  de

1426m².Poussez la  porte  d'entrée et  découvrez une magnifique pièce

de  réception  comprenant  d'une  part  une  cuisine  semi-ouverte  de  la

marque  Mouvement,  entièrement  équipée  avec  des  appareils  haut  de

gamme.La  salle  à  manger  adjacente  offre  un  espace  élégant  pour  les

repas en famille ou entre amis et se prolonge sur un salon, spacieux et

confortable, s'ouvrant sur le jardin par de larges baies vitrées, ...

Welcome to  this  magnificent  new contemporary  villa  nestled  in  a  private  estate  in

Saint-Rémy-de-Provence, at the heart of the Alpilles. The villa, spanning 260m², is

built  on  a  plot  of  1426m².Step  through  the  front  door  and  discover  a  stunning

reception area comprising a semi-open kitchen by Mouvement, fully equipped with

high-end  appliances.  The  adjoining  dining  room  provides  an  elegant  space  for

family meals or gatherings with friends, extending into a spacious and comfortable

living room that opens onto the garden through large windows, creating a seamless

blend between indoor and outdoor ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE
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